
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２８年１２月１５日（木）１３：３５～１４：５３  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：１６名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１１月１７日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認された。 

 
 

議    事 
 

【協議事項】 

１．「マトリクソーム（ニッピ）」寄附研究部門助教に係る出向契約書（案）について 

   出向契約書（案）について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

２．招へい教員等の受入れについて 

   ３名に係る科研申請等に伴う招へい教員等の受入れについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

３．大阪大学蛋白質研究所附属蛋白質解析先端研究センター運営委員会委員の改選について 

  任期満了となる３名の後任候補者について、次期委員の任期は平成２９年４月１日から平成３１年３月

３１日までの２年間であること、新規の３名を後任候補者とすることが提案され、審議した結果、承認さ

れた。 

 

４．外国人招へい研究員の受入期間変更について 

  蛋白質構造生物学研究部門蛋白質構造形成研究室の外国人招へい研究員の受入期間変更（平成２８年１

１月２７日～平成３０年１１月２６日）の提案があり、審議した結果、承認された。 

 

５．平成２８年度所内予算補正について 

共通施設運営委員会委員長から、補正予算配分基本方針について説明があった。 

 引き続き、平成２８年度所内予算補正（案）について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等７件の報告があった。 

【学内委員会】 

学術研究機構会議（１１月２９日開催）、男女協働推進センター会議（１０月５日、１２月７日開催）、

吹田地区事業場安全衛生委員会（１２月２日開催）、学生生活委員会（１２月１４日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（１２月８日開催）、共通施設運営委員会（１２月８日開催）、第３回創

設６０周年記念事業委員会（１２月８日開催） 

 

２．平成３０年度概算要求関係資料（国立大学法人運営費交付金関係）の提出について 

様式５「平成３０年度共通政策課題分一覧表・積算内訳【継続分】」のみ提出する旨報告があった。 

 

３．所内警備体制の検討ワーキングについて 

ＷＧ検討結果について報告があった。 

 

４．大阪大学の持続的な発展を支える組織に向けて 

今後の方策として、おおむね２件の予定で本部事務機構へ回答する旨報告があった。 

 

５．Leeds 大学で開催される合同シンポジウムについて 

本研究所からは、１４名が参加する旨報告があった。 



 

６．研究従事の受入について 

研究従事１件の受入について、報告があった。 

 

７．教員基礎データの更新等について 

教員基礎データの更新等について、協力依頼があった。 

 

８．H28年度国立大学共同利用・共同研究拠点協議会総会について 

  １１月２５日（金）に京都で開催された総会の報告があった。 

 

９．広報誌「STOP！研究費不正！」第１５号の発行について 

  広報誌「STOP！研究費不正！」第１５号の発行について、報告があった。 

 

10．安全保障輸出管理に関する監査結果通知書について 

   ８月９日に実施された監査結果について、おおむね適切であるとの評価であったこと等報告があった。 

 

11．海外渡航について 

海外渡航６件について、報告があった。 

 

12．講堂等の使用について 

講堂等の使用について、報告があった。 

 

13．１１月度エネルギー使用量一覧表について 

１１月度エネルギー使用量について、報告があった。 

 

14．その他 

・１階講堂のマイク設備の変更について 

マイク回線の増設を予定している旨報告があった。 

・執行部による新年挨拶について 

平成２９年１月４日（水）大会議室にて、執行部による新年挨拶を執り行う旨説明があった。 

・新春懇親会の開催について 

平成２９年１月教授会開催後に新春懇親会を開催する旨報告があった。 

 ・いちょう祭の担当について 

来年度は、新教授２名に加わっていただくこと等、関係教員へ協力依頼する旨説明があった。 

・リトリートについて 

１１月２１日、２２日に開催したリトリートについて、謝辞があった。 

   ・７階共通機器室について 

     本年度経費で共通施設運営委員会委員長及び同副委員長を中心として老朽化した不要設備等の処分

を計画しており、その実施を検討中である旨説明があった。 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１月１９日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開

催予定である旨説明があった。 

 

以 上 


